

Technology	Retention Period
Google Analytics	<p><i>DE:</i> Die Aufbewahrungsfrist hängt von der Art der gespeicherten Daten ab. Jeder Kunde kann festlegen, wie lange Google Analytics Daten aufbewahrt, bevor sie automatisch gelöscht werden.</p> <p><i>EN:</i> The Retention Period depends on the type of the saved data. Each client can choose how long Google Analytics retains data before automatically deleting it.</p>
Facebook Social Plugins	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Facebook Pixel	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Bing Ads Retargeting	<p><i>DE:</i> Die Daten bleiben 180 Tage lang erhalten.</p> <p><i>EN:</i> The data is retained for 180 days.</p>
Google AdServices	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Pinterest	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
TradeDesk	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
DoubleClick Floodlight	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Google Tag Manager	<p><i>DE:</i> Die Daten werden nach 14 Tagen Abruf gelöscht.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted after 14 days of retrieval.</p>
YouTube Video	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Google Webfonts	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Google Maps	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
Rexx Recruitment	<p><i>DE:</i> Die Daten werden 6 Monate nach Benachrichtigung des Antragstellers über die Ablehnung gelöscht.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted 6 months after informing the applicant about the rejection.</p>
Kaldewei Lieferzeiteauskunft	<p><i>DE:</i> 1 Monat</p> <p><i>EN:</i> 1 Month</p>
Usercentrics Consent Management Platform	<p><i>DE:</i> Die Einwilligungsdaten (erteilte Einwilligung und Widerruf der Einwilligung) werden drei Jahre lang aufbewahrt. Ein Datenexport erfolgt nach Beendigung des Vertrages.</p> <p><i>EN:</i> The Consent data (given consent and the consent revocation) will be kept for a period of three years. A data export takes place after termination of the contract.</p>
reCAPTCHA	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> Data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>
TYPO3	<p><i>DE:</i> Die Daten werden gelöscht, sobald sie nicht mehr für die Verarbeitungszwecke benötigt werden.</p> <p><i>EN:</i> The data will be deleted as soon as they are no longer needed for the processing purposes.</p>